

54 106 196

OCTOBRE 1954 ou 1955.-
=====

LOUHANS.--(71)
oooooooo

HEURE : vers 21 H 00.

TEMOIN : M.P. Edouard (anonymat demandé) retraité, alors maraîcher, très intéressé par le phénomène OVNI. Certain de ce qu'il a vu et gardera le souvenir "jusque dans sa tombe."

LIEU : LOUHANS (Saône et Loire) quartier " LE GUIDON " traversé par la N.396 conduisant à DIJON.

LES FAITS : Vers 21 heures par une nuit complètement noire, sans lune, M. P. sort de sa maison située sur une petite hauteur d'où il domine, une route, quelques maisons, des prés, et son jardin, il se retrouve dans sa cour, où là , il satisfait un besoin naturel, lorsque tout d'un coup il est surpris par l'apparition d'une violente lumière de couleur rouge et de forme ronde, qui s'est allumée dans un champ de maïs en contrebas à environ 800 mètres. Inquiet, puis complètement affolé il a quand même le temps de réagir et en profite pour se dissimuler derrière l'un des coins de sa maison. Puis reprenant courage, et la curiosité aidant, le témoin regarde à nouveau l'insolite lumière, sûrement très puissante, puisqu'une maison se trouvant à 250 m ou 300 m est complètement éclairée.

Le témoin raconte :

- "Cela ressemblait à un globe lumineux comme on en trouve encore dans certaine cuisine pour éclairer. La deuxième fois quand j'ai regardé, j'ai vu la lumière qui s'élevait doucement sans bruit, mais en provoquant

un fort tourbillon d'air, puisque un buisson qui se trouvait à proximité avait les feuilles complètement écrasées par ce souffle.

Pendant un instant même, elle me donna l'impression de foncer sur moi. Mais non elle montait en ligne droite en prenant de la vitesse, du rouge elle virait au blanc, tout en laissant derrière elle une sorte de traînée d'abord noire, puis blanche.

Comment la lumière a-t-elle disparue ?

Tout simplement en devenant de plus en plus petite.

Avez vous remarqué quelque chose d'autre ? Il m'a semblé mais je n'en suis pas sûr, que dessous cette boule comme suspendue, se trouvait une masse noire, mais je ne peux pas vous en dire plus."

Pas de précision notamment en ce qui concerne le diamètre de cette boule (il y a si longtemps).

TRACES : Le maïs à l'endroit de l'atterrissage était écrasé et brûlé, un des amis de M.P. ROUGEOT en fit faire une analyse mais il est mort et personne ne connaît les résultats.

COMPLÉMENT D'ENQUETE : A 500 m : une voie ferrée.

A 50 m de la position du témoin, le château d'eau de la ville de LOUHANS.

ENQUETE DE M. Pierre DUMONT, délégué régional.

LDLN n° 181 (Janvier 1979) p. 18.19.